



7 Pièces

309 m<sup>2</sup>

Réf. MZIM02731

4 490 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce ravissant mas en pierre se situe dans l'un des secteurs les plus résidentiels de la colline de Castellaras, au cœur d'un domaine fermé. La villa, dont les travaux de rénovation sont en cours de finition, offre de très belles prestations liant un intérieur moderne au charme de son architecture provençale en pierre. Elle dispose de 3 chambres au rez-de-chaussée, une 4ème chambre au 1er étage et enfin une 5ème chambre indépendante. Son parc de plus de 5000m<sup>2</sup> est planté de majestueux sujets et agrémenté d'une piscine.

This charming stone farmhouse is located in one of the most residential areas of the Castellaras hillside, in the heart of an enclosed estate. The villa, whose renovation is in finishing stage, offers very nice features combining a modern interior with the charm of its Provençal stone architecture. It has 3 bedrooms on the ground floor, a 4th bedroom on the 1st floor and a 5th independent bedroom. Its park of more than 5000 sqm is planted with majestic subjects and decorated with a swimming pool.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

